
    

  
COMUNE DI PALERMO  

IV CIRCOSCRIZIONE  

Verbale della seduta del 13/06/2019  

L’anno duemiladiciannove, il giorno tredici del mese di giugno, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso Prot. n. 751090 del 04/06/2019 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di 

Segretario l’Istruttore Amministrativo Mario Sapienza, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante dal Signor Nicolò Russo, Istruttore Amministrativo dell’E.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:54 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale 

sono assenti i Conss. Buccola, Buonpasso e Ruggiero.  

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta nominando 

scrutatori i Conss. Dentici, Di Vincenti e Lupo con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede al 

Segretario di dare lettura del verbale di seduta del giorno precedente. Il Segretario - Legge il 

documento.  

Il Presidente – Vista l’assenza del Cons. Buccola, scorre l’O.d.G. e pone in discussione la 

mozione avente per oggetto: “Installazione dissuasori di parcheggio nel marciapiede di via 

Cappuccini tra i civici 331 e 339”, firmata dal Cons. Di Vincenti.  

Il Segretario – Legge l’oggetto della mozione. Alle 

ore 10:04 entra il Cons. Buccola.  

Il Cons. Di Vincenti – Riferisce cha la mozione scaturisce da una constatazione personale e 

dalle lamentele dei pedoni i quali percorrono il tratto di marciapiede in esame con molta difficoltà e 

pericolo per la propria incolumità, addirittura sono costretti a camminare per strada, a causa del 

parcheggio di veicoli sul marciapiede pur in presenza del segnale di divieto di sosta. Il marciapiede è 

percorso da moltissimi pedoni e da turisti giacchè nelle immediate vicinanze vi si trovano le 

Catacombe (uno dei siti turistici più visitati della città), la Chiesa e il Cimitero dei Cappuccini, una 

mensa, una farmacia, ambulatori medici e varie attività commerciali. I residenti chiedono 

l’installazione di dissuasori di parcheggio oppure archetti para pedonali per inibire il parcheggio dei 

veicoli e transitare in sicurezza.  

Il Cons. Buccola – Aggiunge che il marciapiede ha una larghezza molto limitata e il parcheggio 

dei veicoli impedisce del tutto il transito dei pedoni. L’attuazione della mozione favorirebbe il transito 

dei pedoni. Ritiene che siano necessari anche lavori per il ripristino del marciapiede medesimo.  

Il Cons. Lupo – Concorda con i colleghi avendo già presentato in passato mozioni similari. Si 

augura che il Comune non rimanga insensibile a richieste di questo tipo tendenti a salvaguardare la 

sicurezza dei pedoni.  

Il Cons. Dentici – E’ d’accordo sulla mozione presentata, ma lancia l’idea di sostituire i 

dissuasori o gli archetti con delle fioriere per dare maggior decoro.  

Alle ore 10:15 entra il Cons. Ruggiero.  

Il Presidente Moncada – Riconosce che il Consiglio ha dedicato poco tempo ai problemi 

inerenti piazza Cappuccini, la quale è pressoché in stato di abbandono. Ricorda che nella scorsa 

Consiliatura, durante una seduta è stato proiettato e illustrato un video in cui s’immaginava la 

ristrutturazione e la riqualificazione della piazza, dell’adiacente e decadente complesso pseudo 

commerciale e di tutta la zona circostante. Il Presidente mette in risalto come la piazza sia un punto 

nevralgico molto importante per la città sia per il traffico automobilistico sia per la presenza di 

strutture religiose, catacombe, cimitero, mensa etc... Inoltre il parcheggio selvaggio crea  



  1 quotidianamente ingorghi alla circolazione, ritiene perciò che bisognerebbe elaborare idee 

da mettere in atto al fine di migliorare la viabilità e il decoro di piazza Cappuccini e delle zone 

limitrofe.  

Alle ore 10:23, dopo avere sostituito nelle funzioni di scrutatore il Cons. Di Vincenti, 

firmatario della mozione, con il Cons. Buccola, il Presidente la sottopone a votazione e l’esito 

ottenuto è il seguente:  

Presenti  09  

Assenti   01 (Buonpasso)  

Favorevoli  09  

Astenuti  00   

Contrari  00  

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti.  

Alle ore 10:24 esce il Cons. Buccola ed entra il Cons. Buonpasso.  

Il Cons. Lupo – Comunica che i residenti di via Aquino Molara, 66 chiedono l’intervento degli 

operatori dell’AMAP per una fuoriuscita di liquami che emanano cattivi odori.  

Alle ore 10:26, in assenza di altre comunicazioni, il Presidente chiude la seduta.  

              

         

               f. to Il Segretario  f.to Il Presidente    

 Istruttore Amministrativo  Silvio Moncada  

   Mario Sapienza    

          

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio dell’Amministrazione.
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